



+ SEI AKTIV

Sankt Augustin | Beitrag: Erste Hilfe Kurs für Motorradfahrer der Biker in der...



Foto: F. Bepperling

VERÖFFENTLICHT

30. März 2022, 11:08

SANKT AUGUSTIN

#BIB



F. Bepperling

★ ABONNIEREN

☆ ABONNENTEN: 0

GALERIE



Erste Hilfe Kurs für Motorradfahrer der Biker in der Bundespolizei

Ein strahlend blauer Himmel, angenehme Temperaturen, kurzum: das ideale Bikerwetter. Nach und nach füllt sich der Hof vor dem Schützenhaus in Hangelar mit Motorrädern. Es hat den Anschein, als ob sich hier einige Biker zu einer Tour verabredet hätten. Ein PKW fährt vor und der Fahrer, deutlich erkennbar als Johanniter, beginnt den Kofferraum auszuladen. Die Biker verschwinden nach und nach im Schützenhaus. Heute findet eine Ausbildung statt, von der jeder hofft, dass er das Erlernete nie anwenden muss. Erste Hilfe, speziell für Motorradfahrer. Aufgrund der fehlenden Knautschzone sind Motorradfahrer einem deutlich höheren Verletzungsrisko ausgesetzt, als z.B. PKW Fahrer.

Die Veranstaltung hilft im doppelten Sinne: Erlernen lebenswichtiger Techniken und Verfahren und gleichzeitig einen mittleren dreistelligen Betrag für das Spendenziel 2022 (Kindergarten Kreuzweingarten) zu erwirtschaften.

Möglich wurde diese Veranstaltung, da die Sankt Sebastianus Schützen Hangelar ihr Schützenhaus, für den guten Zwecken, kostenlos zur Verfügung stellten, der Trainer auf sein Honorar verzichtete und somit die Einnahmen zu 100% direkt in den Spendentopf ging.

Gute 6 Stunden wurde in Theorie und Praxis die Erste Hilfe unter der Leitung von Andreas Heß das Thema Erste Hilfe beackert. Bei den 12 Teilnehmern kam keine Langeweile auf. Ob bei der Herzdruckmassage an der Puppe, oder beim gegenseitigen Anlegen von Verbänden, waren die Teilnehmer immer aktiv eingebunden.

Armin Roseck, der Organisator des Stammtischs der Biker in der BPol, nutzte die Gelegenheit, die lange überfällige Ehrung, eines verdienten Bikers vorzunehmen. „Ekke“ Kaplan, ist seit vielen Jahren unermüdlich bei allen Veranstaltungen mit der Kamera unterwegs um die großen und kleinen Ereignisse im Bild festzuhalten. Für dieses Engagement wurde Ekke nun mit „der goldenen Kamera“ ausgezeichnet und führt ab sofort den Titel „Hof Photograph der Biker in der Bundespolizei“.

Gegen 16:30 Uhr endete die Veranstaltung, immer noch bei strahlendem Sonnenschein, aber keiner der Teilnehmer hat es bereut, diesen Tag in den Dienst der Sicherheit zu stellen und auf eine Tour zu verzichten.

Die Biker in der Bundespolizei Sankt Augustin wird weitere Events für alle Interessierten in diesem Jahr durchführen, um Spenden für das Spendenziel zu generieren. Auf der Homepage der Interessengemeinschaft www.bundespolizeibiker.de unter Anmeldung Charity Aktivitäten / Charity Touren, finden Sie die aktuellen Events.



GALERIE



https://www.unserort.de/sankt_augustin/Erste_Hilfe_Kurs_fuer_Motorradfahrer_der_Biker_in_der_Bundespolizei/ea2a6c30-1dd5-11b2-a3af-f98be90ae8d6-item.phtml